

Anfrage



Vorlage Nr.: 16-0675/1
erstellt am: 30.08.2007

Abteilung: Amt für Soziales, Grundsicherung und Wohngeld
Verfasser/in: Martina Zwecker
Aktenzeichen: I-7/1 FLiA

Anfrage der GRÜNE-Fraktion vom 20. August 2007 zum Thema "Mehrgenerationenhäuser"; hier: Beantwortung der Anfrage

Beratungsfolge:

Gremium	Sitzungsdatum	Status	Zuständigkeit
Kreistag	10.09.2007	Ö	Kenntnisnahme

Erläuterung:

Die Anfrage der Kreistagsfraktion von Bündnis 90/ Die Grünen wird wie folgt beantwortet:

zu 1.:

Welche Städte und Gemeinden bzw. welche Träger haben im Kreis Bergstraße ein Mehrgenerationenhaus zur Bezuschussung angemeldet?

Wie dem Schreiben der Serviceagentur im Aktionsprogramm Mehrgenerationenhäuser vom 20.08.2007 an das Landratsamt Bergstraße zu entnehmen ist, sind folgende Bewerbungen bei der Serviceagentur eingegangen:

- Caritasverband Darmstadt e. V., Altenpflegeheim St. Elisabeth, Bürstadt
- Caritaszentrum Franziskushaus, Bensheim
- Diakonisches Werk Bergstraße, Altes Amtsgericht, Hirschhorn
- DRK-Kreisverband, Henry- Dunant- Begegnungsstätte, Heppenheim

zu 2.:

Wie lauten die Konzepte für diese Projekte?

Die Bewerbungen im Rahmen des Aktionsprogramms zur Förderung von Mehrgenerationenhäusern waren direkt an die Serviceagentur Mehrgenerationenhäuser des Bundesministeriums für Familie, Senioren, Frauen und Jugend ,10785 Berlin , zu richten. Dem Kreis Bergstraße liegen keine Unterlagen zu den Konzepten der Bewerbungen für ein Mehrgenerationenhaus vor.

zu 3.:

Wie ist das weitere Verfahren und wann erfolgt eine Entscheidung?

In dem Schreiben der Serviceagentur Mehrgenerationenhäuser v 20.8.2007 wird mitgeteilt, dass die Einrichtung

Caritaszentrum Franziskushaus
Klostergasse 5a
64625 Bensheim

als zukünftiges Mehrgenerationenhaus ausgewählt wurde.

Wie in der Sitzung des Kreistags am 05.03.2007 beschlossen, unterstützt der Kreistag die Einrichtung eines Mehrgenerationenhauses. Der Kreisausschuss wird bei Bedarf bei der Umsetzung im Kreis Bergstraße unterstützend tätig. (Vorlage 16-007)